

Утверждаю
Главный управляющий директор
ООО «Норд Империял»
Сакет Гупта

Approved by:
CEO, LLC Nord Imperial
Saket Gupta
Saket Gupta
18/07/24

**Критерии оценки покупателя товарного
продукта:**

**Пропан - бутана, соответствующего ГОСТ Р
52087 «Газы углеводородные сжиженные
топливные»**

I. Техническая оценка предложений:

1. Соответствие техническому заданию. Только технически приемлемые участники допускаются до вскрытия коммерческой части.
2. До тендера допускаются участники, имеющие положительную величину чистых активов филиала, а также головной компании.
3. До тендера допускаются участники, имеющие (на момент заключения договора с ООО «Норд Империял») положительный опыт закупок данной продукции не менее 1-го года, или подтвержденный опыт в приобретении не менее 26 тысяч тонн (для компаний, работающих на рынке менее чем 1 календарный год), и предоставившие подтверждающие документы, самостоятельно или головной организацией группы компаний.
4. До тендера допускаются участники, не имеющие отрицательный опыт работы с группой компании Imperial Energy.
5. До тендера допускаются участники, предоставившие подписанное Согласие на частичное приобретение предлагаемой к реализации продукции, входящее в пакет тендерных документов.
6. До тендера допускаются участники, удовлетворяющие все требования критериев оценок.

Evaluation criteria for a buyer of goods:

**Propane - butane as per with GOST R 52087
“Liquefied hydrocarbon fuel gases”**

I. Technical evaluation of bids:

1. Compliance with the technical assignment. Only the price bids of technically acceptable bidders shall be opened.
2. Only those bidders shall be admitted to the tender, who have positive net worth of the company branch, as well as of their parent company.
3. Only those bidders shall be admitted to the tender, who have at least 1 year of positive experience in procurement of such goods (as on the day of signing the contract with LLC Nord Imperial), or confirmed experience in procurement of at least 26 thousand tons (for companies in the market for less than 1 calendar year), independently or by the parent company of the group, shall be eligible for the tender.
4. Only the bidders without negative experience of work with the Imperial Energy Group shall be admitted to the tender.
5. Only the bidders that submitted the signed Consent to a partial purchase of the offered goods as part of their tender documentation package shall be admitted to the tender.
6. Only the bidders who comply with all the requirements of the BEC shall be admitted to the tender.

II. Коммерческая оценка предложений:

7. Распределение объема продукции к реализации между участниками тендера будет осуществляться на основании предлагаемой цены, от максимального ценового предложения к минимальному. В случае выявления нескольких участников тендера с одинаковым ценовым предложением предпочтение будет отдано участнику, предложившему к выкупу наибольший объем приобретаемой продукции по данной цене.

II. Commercial evaluation of bids:

7. The quantity of offered products will be allocated between the bidders based on the quoted price: from highest to lowest. In case multiple bidders have offered identical price, priority will be given to the bidder, who offered to buy the largest quantity of goods at this price.

Согласовано / Agreed:

Главный финансовый директор /
Chief Financial Officer



Чираг Порвал /
Chirag Porwal

подпись/signature

Главный советник по производству,
охране труда и промышленной
безопасности, бурению и
капитальному ремонту скважин /
*Chief Advisor for Production, HSE,
Drilling and WO*



Бабурео Бурадагунта /
Baburao Buradagunta

подпись/signature

И.о. главного советника по управлению
персоналом, договорным, юридическим
и коммерческим вопросам /
*Additional charge of Chief Advisor for HR,
Contracts, Legal and Commercial*



Сакет Гупта /
Saket Gupta

подпись/signature 18/07/24

Генеральный директор
ООО «Норд Империял» /
General Director of LLC Nord Imperial



А.В. Бакланов /
A.V. Baklanov

подпись/signature 18.07.24

Заместитель генерального директора
по экономике и финансам
ООО "Норд Империял" /
*Deputy General Director for Economy
and Finance of LLC Nord Imperial*



А.М. Пьявко /
A.M. Pyavko

подпись/signature

Ведущий экономист ПЭО /
*Leading economist of Planning
and Economics department*



В.Н. Лазарев /
V.N. Lazarev

подпись/signature